

Projection du documentaire « Les enfants de Pétain » Jeudi 30 janvier à 18h30 à l'espace Simone-Veil

La Ville de Limoges organise la projection du documentaire *Les enfants de Pétain*, jeudi 30 janvier à 18h30 à l'espace Simone-Veil (2 rue de la Providence). Écrit par Pierre Goetschel et Alexandre Sumpf et réalisé par Pierre Goetschel, ce film s'est inspiré des collections du musée de la Résistance de Limoges, de ses archives et objets conservés dans les réserves. Un temps d'échange avec le réalisateur est prévu à l'issue de la projection. Entrée libre et gratuite.

Entre 1940 et 1944, les enfants ont été des instruments majeurs de la politique comme de la propagande de Vichy, enrégimentés sous la figure paternelle du Maréchal Pétain. Une ambitieuse fabrique d'images qui les met en scène, mais aussi des millions de lettres et de dessins conçus par les enfants eux-mêmes, construisent le soutien à l'État français et à son Chef.

Le film met en lumière la place centrale de l'enfance dans la Révolution Nationale. Les témoignages des enfants d'alors racontent l'emprise de Vichy sur la jeunesse, et son héritage diffusé jusqu'à nos jours.



Fascicule - Il était une fois un Maréchal de France
N° 007.10.21 © Musée de la Résistance

« Les enfants de Pétain »

Jeudi 30 janvier

18h30

Espace Simone-Veil

Entrée libre et gratuite

Un film écrit par Pierre Goetschel et Alexandre Sumpf, réalisé par Pierre Goetschel

Durée : 59 minutes

Renseignements au 05 55 45 84 44